

Le club de foot organise des bric-à-brac

Afin de pouvoir répondre aux besoins des jeunes et pallier aux besoins matériels, la section foot du club Sablons-Gazonfier organise des bric-à-brac. Le prochain a lieu samedi, sur le parking du club.



Jean-Claude Fleury, vice-président du club Sablons-Gazonfier, organise un bric-à-brac, dont les bénéfices serviront au transport des enfants.

Photo : OUEST-FRANCE

Photo : OUEST-FRANCE

S'il est un club où les jeunes sont heureux, c'est bien celui de Sablons-Gazonfier, au Mans. Les 238 gamins des Sablons, à partir de 5 ans, y trouvent le plaisir de ce sport et, sans en avoir l'air, aussi le sens de la discipline et du respect de l'autre.

Mais voilà, il est bien difficile, malgré toute la bonne volonté des responsables, de pallier tous les besoins matériels et notamment le transport pour les compétitions. « Les parents n'accompagnent quasiment plus leurs enfants », se désole Jean-Claude Fleury, le très engagé vice-président, qui a pensé aux bric-à-brac pour renflouer la trésorerie du club.

Samedi, le premier d'une série se déroulera sur le parking de l'île aux sports. « Il n'y a pas de réservation,



Photo : OUEST-FRANCE

Les enfants du club Sablons-Gazonfier, section foot, se retrouvent tous les mercredis pour l'entraînement.

des noms prestigieux : le PSG, l'OM, le Real Madrid, le Benfica Lisbonne... Autant de clubs qui font rêver les petits footeurs des Sablons.

Samedi, de 8 h à 18 h, bric-à-brac parking de l'île aux sports. Entrée libre. Les autres dates : samedis 18 juin et 23 juillet. Entrée libre. **Club sportif Sablons-Gazonfier**, section football, 4, rue Paul-Doumer. Tel. 02 43 86 14 97.

Enfin, mercredi 15 juin, l'opération De la rue au stade se déroulera sur le terrain d'honneur de l'île aux sports avec des tournois entre petites équipes de licenciés et non-licenciés. Et

football. Le club prend la formation en charge. » « À partir du 23 juin, nous serons tous les jeudis sur le marché des Sablons pendant douze semaines avec un stand et des affiches pour recruter des dirigeants et faire connaître le club. Après le Covid-19, les effectifs sont en baisse. »

Enfin, mercredi 15 juin, l'opération De la rue au stade se déroulera sur le terrain d'honneur de l'île aux sports avec des tournois entre petites équipes de licenciés et non-licenciés. Et

les gens arrivent, nous les plaçons et ils déballent. Il y a une cinquantaine de places car nous n'avons que 300 m linéaires. Le mètre linéaire est à 2 € », informe Jean-Claude Fleury. Il y aura aussi une buvette et une petite restauration sur place.

Un manque d'encadrants et de dirigeants

Le club est à la recherche d'encadrants et de dirigeants. « Une formation leur est dispensée sur le tas et en lien avec le District et la Ligue de